



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Einführung-einer-bundeseinheitlichen-Pflegefachassistentenbildung

Aktuell seit 28.10.2025 11:51:15

Angegeben von:

Bundesverband anthroposophisches Sozialwesen (R005707) am 31.07.2025

Beschreibung:

bundeseinheitliche Pflegefachassistentenbildung ist sinnvoll, es wäre wünschenswert, wenn dieses nun abgeschlossene Gesetz, welches ein bundesweit einheitliches Berufsbild für die Pflegefachassistentenz geschaffen hat, übertragen würde auf die Heilerziehungspflegessistenz und die Heilerziehungspflege. Die Ausbildungen sind auch hier landesrechtlich so unterschiedlich, dass die Tätigkeitsfelder von Bundeland zu Bundesland voneinander abweichen. Hier wäre eine bundeseinheitliche Ausrichtung wünschenswert. Was in der Pflege möglich ist, ist auch in der Heilerziehungspflege möglich.

Zu Regelungsentwurf

1. Bundestags-Drucksachennummer:

BT-Drs. 21/1493 (Vorgang) [alle RV hierzu]

Entwurf eines Gesetzes über die Einführung einer bundeseinheitlichen Pflegefachassistentenbildung

1. Zuständiges Ministerium: BMBFSFJ [alle RV hierzu]

2. Zuständiges Ministerium: BMG [alle RV hierzu]

Zuvor:

Referentenentwurf (BMBFSFJ): Gesetz über die Einführung einer bundeseinheitlichen Pflegefachassistentenbildung (Vorgang)

Referentenentwurf (BMG): Gesetz über die Einführung einer bundeseinheitlichen Pflegefachassistentenbildung (Vorgang)

Betroffene Interessenbereiche (1)

Rechte von Menschen mit Behinderung [[alle RV hierzu](#)]

Zu diesem RV abgegebene grundlegende Stellungnahmen/Gutachten (1)

1. [**SG2507310023** \(PDF - 6 Seiten\)](#)

Adressatenkreis:

Versendet am 07.07.2025 an:

Bundesregierung

Bundesministerium für Bildung, Familie, Senioren, Frauen und Jugend
(BMBFSFJ) [[alle SG dorthin](#)]
Bundesministerium für Gesundheit (BMG) [[alle SG dorthin](#)]